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L'anno duemilaventi, venerdi 16 ottobrc, con regolare convocazione del
Lorenzo Pusceddu per le ore 09,00, si è riunita la 3" Commissione
Permanente della quale fatrno parte:
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Per i seguenti motivi:
o Comunirazioni dell'assessore all'ambiente relativamente r: gestiore verde pubblico, decoro

urbano e raccolta dilTerenziata

. Varie ed evetrtuali

Verbale

La seduta ha inizio alle ore 09, I 0.

Presente, come da convocazione ufficiale, I'assessore Gianfranco Licheri

Presente, oltre ai componenti della tetza commissione indicati, il consiSliere Giuseppe Puddu

in qualità di capognrppo di Fdl.

11 Presidente Pusceddu intmduce I'argomento e la Commissione chiede all'assessore quando

andrà a regime il nuovo appalto della nettezza ubana con la messa in funzìone dei nuovi

macchinari che dovrebbero dare nuovo impulso al decoro urbano sotto I'aspetto della pulizia

cittadina e della raccolta dei rifiuti solidi urbani. Uassessore risponde che I'accordo è stato

formalmente sottoscritto e che a brBve il servizio potrà paltire con la nuova e piir modema

gestione del servizio. A breve il servizio di spazz&nsrì16 del1e strade con i mezzi meccanizzati

uscirà dalla sperimentazione e diventerà effettivo su tutte le sffade in cui saranno apposti i

cartelli fissi di indicazione dei giomi e gli omri in cui sarà vietata Ia sosta delle auto per

consentire il passaggio dei mezzi senza dover ricorrere, è I'auspicio, alf intervento dei mezzo

per la rimozione del1e auto lasciate inawertitamente sul percorso dagli automobilisti distraui.

Si è parlato anche della prossima installazione dei cassonetti di colore giallo destinati

appositamente alla raccolta di abiti, indumenti e accessori usati da destinale alle pe$ona

bisognose. La Commissione ha proposto lo studio di un piano altemativo al posizionamento

dei cassonetti per indumenti che in passato aveva generato qualche malcontento, a car§a

dell'abbandono, fuori daì contenitori, di ingelti quantità di indumenti ueando problemi al

decoro della città. La proposta della commissione è quella di valutare [a possibilità di raccolta

porta a porta, eventualmente su richiesta dei 'donatori', e\o del confbrimento da parte degli
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stessi al centro di raccolta che potrebbe essere ubicato presso l'ecocentro. Questo

consentirebbe di superare la necessità di posizionare i contenitori gialli per gli indumenti ed

evitare i problerni già descritti. Inoltre la Commissione afiìonta il problema de1la

riqualificazione delle aree verdi della città specialmente quella del Parco della Resistenza di

Viale Repubblica, con particolare ritèrimento all'appalto dei lavori che coinvolgeranno anche

il laghetto I'areae cani, la cui recinzione troppo sollevata da terra consente attualmente il
passaggio degli animali sotto di essa con conseguente allontanamento dei cani verso le vie

§afficate dove potrebbero rappresentare un potenziale pericolo per la circolazione stradale.

Infine la Commissione propone la riqualificazione delle arre camper che potrebbero essere

autofinanziate se si intervenisse per migliorane I'efiicienza ehe legittimerebbe la richiesta di

un pagamento proporzionale al servizio offerto ai camperisti.

Il P resi dente Il S egretario verbalizzante
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